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こんにちは、宮内そうこと申します。9月議会では、戸田市議会議員になり３回目の一般質問を行いました。戸田市は
平均年齢も県内で一番若く、子育て支援体制に特に力を入れていますが、母親である当事者として「ここはさらに良
くしていって欲しい」と自分自身が強く実感した点について、議場で取り上げました。また普段も様々な活動を行っ
ており、その活動内容の一端もご報告いたします。 
 
 

 
不登校の児童生徒に対する居場所の確保と
学習の支援体制のさらなる充実を！！ 
 

【背景】 戸田市では、教育
センターに「すてっぷ」を設
けており、不登校児童生徒
の居場所の確保と学習支援
を行っていますが、さらに
一歩進んだアウトリーチ型
の支援や、オンラインでの支
援体制を求めました。 
【宮内の質問】 不登校児童

生徒に対する取り組みは？ 
【教育部長の答弁】 教育センターにある「すてっぷ」では、
学校への復帰や将来的な社会的自立に向けて、一人一人
の児童生徒の学力の状況に応じた学習指導を行ってお
り、市内のすべての中学校に設置された「さわやか相談
室」では、友人関係や学習、部活動などの悩みを持つ多感

な時期の中学生の相談を行っています。 
【宮内の質問】 「すてっぷ」及び「さわやか相談室」のいず
れにも通っていない不登校児童生徒に対しての、アウトリ
ーチ型支援を進めるべきではないか？ 
【教育部長の答弁】 学校の教師や相談員、スクールソーシ
ャルワーカー等が家庭訪問や電話連絡を行い、家庭や児
童生徒との信頼関係を粘り強く構築しています。 
【宮内の提案】 アウトリーチ型の支援のさらなる充実に加
えて、不登校児童生徒に対するオンラインによる学習支援
の検討も要望します。 
【宮内の考え】 戸田市立教育センターには「すてっぷ」が設
置されており、不登校児童生徒の学習支援や居場所の確
保を行っています。また、「保護者とともに不登校について
考える会」を企画し、同じ悩みを持つ保護者の方々が語り
合う機会を設けています。不安なことがあれば一人で思い
悩まずに、早めに学校や行政に相談してくださいね。今後
も、オンラインでの学習支援も含めて、不登校児童生徒へ
の支援体制のさらなる拡充を要望してまいります。 
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小学生の登下校見守りサービスのさらなる
普及を！！ 
【背景】 戸田市では、２０２１年４月に３００台の見守り防犯
カメラが設置され、それとともに、子供たちの登下校を見
守るための見守りサービスも開始されました。しかしなが
ら、現時点での加入率は約１０％と低く、さらに多くの児童
に普及することはできないか提案しました。 

【宮内の質問】 これから加入率を増やすための工夫は？ 
【部長の答弁】 令和４年度の見守りサービス利用につきま
しても、引き続き初期登録手数料の無料とサービスの無料
期間を実施できるよう事業者と調整を行っていきます。あ
わせて見守りサービスの効果的な周知方法等についても

協議するなど、加入促進について検討していきます。 
【宮内の考え】 他の自治体では、希望するすべての児童に
見守り端末を無料で配布しているところもあります。戸田
市においても、より多くの児童が加入して、さらなる登下
校の安全対策に力を入れていくよう要望してまいります。

 
 

９月議会一般質問 

議会外での活動 政策を実現していくための市内視察や、市民の方々からいただきました地
域での課題の解決など、現場主義の活動に力を入れてまいります。 

議会外での活動内容について写真とともに紹介します。 

他にも様々な活動をホームページや Facebook にアップしています。市政に関するご意見をお気軽にお寄せください！！ 

戸田競艇企業団議会 市内の道路標識の視察 市民からのご意見対応 

戸田競艇企業団議会の総務常
任委員会委員として、戸田競
艇をより良くするための活動
もしています。 

文教・建設常任委員会では、市
内の道路標識や自転車レーン
などを視察して、安全性につ
いて検証しました。 

接触事故が多発している川岸
の道路に、電柱に巻きつける
看板を７枚設置していただき、
注意喚起を促進しました。 




